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平安年金保险的优点和缺点（平安年金保险好不好）

网上有很多博主在拿增额寿固定取现和养老年金的领取做对比，也有拿增额寿的追
加和万能金的追加做对比。

这都是看上去有道理，但实际上没有意义的。产品的类型是已经设计好的，强行改
变产品类型，一定会影响到你的资金使用效率，也就无法发挥出来产品本身的优势
。

比如万能金的追加，如果你不能在前些年内最大限度的利用起来其追加的功能，就

弘康人寿
2019年时候，说万能金可以无限追加，但在2022年却关闭了追加功能。如果你本
来计划每年往万能金里存蓄一笔钱，这样就做不到了。

万能金的领取规则一般都会在合同里写明，而追加规则是要根据公司的规定来的。
包括增额寿的加保规则，也是跟公司规定变化的。

我听到过一位小姑娘博主说追加规则都是公司盖章的，不容易改变。这就是无稽之
谈了。我今年出个公告加盖公章，明年照样可以再出一个公告并加盖公章。

万能金的稳定性包括很多方面，比如实际执行收益的波动，比如当下执行的收益高
低，还有追加规则是否经常变化。

一个公司的资本实力越强，投资能力越强，万能金里吸收的资金量越多，那么其稳
定性也就会越强。这是常识，是不容辩驳的常识。国资的，上市的，世界五百强的
，满足这样特点的公司，万能金账户就是稳定的。

事实都是可以证明的。我们看看几个公司的数据。

国寿，15年前2007年上市的账户，是4.5，在今年是3.7。15年间降低了0.8。
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平安15年前的账户4.25上市，现在是4.1，15年间降低了0.15。

新华15年前上市的账户是3.55，现在是4.0，15年间不仅没降低，还增加了0.45。

不再一一举例了。

而这些公司现在用着的万能金账户，也很多都已经持续7年多的时间里仅仅降低0.4
左右。

当我们再去看看小规模公司，也就是很多博主非常推崇的一些公司的万能金时，却
会发现绝大多数在10年的跨度上都会降低到保底，有的在三到五年的时间里就会降
低到保底，更有甚者半年的时间就会从接近5%降低到保底。

比如这几个，为了避免纠纷，我就不去公开公司名和产品名了。

这是2008年以5.9开始，2021年降低到保底后一直到现在。

这一款是6年的时间降到保底。
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这一款是从2016年开始到2019年，三年就到了保底，然后一直保持保底。

这一款是五年的时间降低到保底，降幅最大出现在今年，仅仅半年从4.8降低到2.5
保底。

要注意在这并不是踩低小规模保险公司，因为我们在这仅仅看的是万能金账户。小
规模公司也是有优势产品的。说以上这些数据的目的，是为了打脸那些说保险产品
不看公司只看条款的人。万能金能不看公司吗？

我们再说回到主题，不同产品类型是不能强行拉到同样形态进行对比的。

如果你采用价值型产品用来储备养老，比如快返型年金或者增额寿。是要做二次投
资的。价值型产品的优势，是在一段时间之后，把原本的资产量放大。当有更大的
资金量，更多的经验，更丰富的认知之后，你再拿去做二次投资，获取到更多的回
报和机会。而如果你采用现金流
型的产品，就做不到这些。现金流型的优势是旱涝保收，怎么都有饭吃。饿不着也
撑不着。

所以产品一定是按需选择，把不同类型放在一起对比是没有道理的。

我是保将军，关注阿辉，带您听点从未听过的东西。
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